

Sustituirán el monumento de Fernando VII que existe en el Paseo de Martí, por un busto de bronce del Apóstol

die 21/46
El Imparcial Matanzas

Dicho monumento será depositado en la Escuela de Artes Plásticas de Matanzas, hasta que se cree un Museo en esta ciudad.

FERNANDO VII SE MUDA

El concejal señor Hernández pide la alteración de la Orden del D.ª, para que se tratara el escrito del Cenáculo José Martí, pidiendo se sustituya el monumento de Fernando VII que existe en el Paseo de Martí, para levantar en el propio lugar un busto de bronce al Apóstol. A esta solicitud se han adherido las siguientes instituciones: Club San Carlos, Liceo de Matanzas, Logia Fernando Suárez, Asociación Amigos de la Cultura Cubana y Ateneo de Matanzas.

Los solicitantes interesaban además que la Estatua de Fernando VII se le entregara a la Escuela de Artes Plásticas y que se despojara a los geofágos de unos terrenos del municipio en dicho Paseo, inmediatos al lugar

donde está ubicado el monumento, que se han apropiado.

Defendió la solicitud el señor Hernández, modificándola en el sentido que el monumento sea depositado en la Escuela de Artes Plásticas, hasta que se logre un crédito del Estado, para la creación del Museo de Matanzas. Se adhieren a la enmienda Martell, Tápanes, Lozano y Domínguez.

Respecto a la expropiación de terrenos, se acuerda deducir testimonio del contenido del escrito, referente a ese aspecto, para que por el Arquitecto Municipal se investigue, y en su oportunidad adoptar la medida pertinente.

Terminado este asunto, cayó el quorum.